



À 92 ans, l'engagement de Louis Gueneau n'a pas été oublié. G.A.

FONTCOUVERTE

La carrière militaire de Louis Gueneau saluée

Ce 15 juin, le secret avait été bien gardé, ce fut donc une grande surprise pour Louis Gueneau, voyant arriver, sa famille, les élus et les représentants des médaillés militaires en uniforme au logis de Montignac. Après avoir retracé son parcours professionnel, Christian Romelard lui remettait la médaille militaire.

Né le 19 mars 1932 à Vouillé, près de Poitiers, Louis Gueneau s'engage dans l'armée, il est affecté à la base de Mont-de-Marsan à 20 ans, part en Algérie en 1955 pour une année

puis, une nouvelle affectation le conduit à la base de Bordeaux-Mérignac avant l'atoll polynésien d'Hao. Il termine sa carrière militaire à Rochefort en mai 1981 et prendra un poste administratif à l'école de Recouvrance à Saintes. Impliqué dans la commune de Fontcouverte, il est porte-drapeau et élu au conseil municipal.

Ses liens avec l'armée étaient très forts, il a été un des piliers pendant quarante ans de la section des médaillés.

Geneviève Aubert